

第8回志柿町文化祭を開催しました！

志柿町文化祭実行委員会・まちづくり部会では、去る11月10日(日)志柿地区コミュニティセンター・天草教育会館を会場に、文化祭を開催しました。

当日は時おり小雨の降るなか、多くの方々にご来場いただき、盛会のうちに無事終了することができました。



ステージ発表では、小学校・保育園の皆さんをはじめ、遊戯・カラオケ・ピアノ演奏・ダンス・大正琴・詩吟・朗読・踊りなど、多くの方々に出演していただき、多彩な内容で開催することができました。

展示部門では、志柿地区コミュニティセンター玄関ロビーと天草教育会館に、生花・凧・絵画・書・写真・パッチワーク・手芸・ミニ盆栽・模型飛行機・木工・菊などいずれも素晴らしい作品を出展していただきました。屋外で行われた食のバザーでは、手作りのお好み焼き、おこわ、フライドポテト、わた菓子、アメリカンドッグ、チキンナゲット、かぼちゃまんじゅう、焼き芋、ぜんざい、うどんなどあつあつの出来立ての美味しいものが、販売され多くの人でにぎわいました。

最後に、前日からの会場設営、当日の運営までお世話になりました関係者の皆さん、大変お疲れ様でした。



瀬戸小学校学習発表会

瀬戸小学校では、去る11月24日(日)「学習発表会」が行われました。

学年別に劇などが発表され、1年生から6年生まで一生懸命頑張っていました。公害や環境問題をテーマにしたものや、瀬戸の町のいいところを紹介したもの色々ありました。

保護者の方々もビデオ片手に、笑顔で我が子の成長を見守っていました。

最後は、全員合唱で「まっかな秋」を歌い無事終了しました。



志柿小学校ふれあい集会

志柿小学校では、去る11月21日(木)「ふれあい集会」が行われました。

これは児童と志柿老人会など、地域の方々とのふれあいと、世代間交流を図るものです。踊りや大正琴との合唱などの発表があり、折り紙やあやとり、竹馬やコマ回しなど色んな遊びをして、小学生からの肩たたきプレゼント。最後は皆で給食を食べて、楽しい時間を過ごしました。



～志柿町大運動会へのご協賛、誠にありがとうございました。～

「小川観光(ランラン)」様

※ 11月号で協賛一覧を掲載しましたが、こちらの手違いにより本号でのご紹介になってしまいました。誠に、申し訳ございませんでした。謹んで、心よりお詫び申し上げます。